

NGO

Polrestabes Semarang Gelar Acara Pelantikan Kasat Pamobvit dan Sertijab PJU Serta Kapolsek

Agung widodo - KOTASEMARANG.NGO.WEB.ID

Apr 12, 2022 - 16:30



KOTA SEMARANG- Kapolrestabes Semarang Kombes Pol Irwan Anwar, S.I.K., S.H., M.Hum. Melantik Kasat Pamobvit dan Serah Terima Jabatan PJU serta Kapolsek Jajaran Polrestabes Semarang di Aula Lantai III Mapolrestabes Semarang. Selasa, (12/04/2022).

Dalam kegiatan tersebut dihadiri oleh Wakapolrestabes Semarang AKBP. I. G. A. Dwi Perbawa Nugraha, S.I.K., M. Si., PJU Polrestabes Semarang serta Kapolsek Jajaran Polrestabes Semarang dengan selaku Komandan Upacara Kanit Satpamobvit AKP Agus Darmayudha S.Sos.



Pelantikan dan serah terima jabatan tersebut mendasari mutasi personil dengan Surat Telegram Kapolda Jateng Nomor : ST/570/571/572/573/III/KEP./2022 tanggal 25 Maret 2022 tentang Pemberhentian dan Pengangkatan Dalam Jabatan di Lingkungan Polda Jateng.

Adapun pejabat yang melaksanakan Upacara Pelantikan dan Sertijab adalah sebagai berikut :

1. Kasat Pamobvit Polrestabes Semarang AKBP Tamlikan, S.H. 72120654;
2. Kasat Resnarkoba Polrestabes Semarang dari Kopol Aries Dwi Cahyanto, S.H., S.I.K. NRP 78041222 kepada Kopol Edy Sulistiyanto, S.E., M.H. NRP 68100545;
3. Kasat Intelkam Polrestabes Semarang Kopol Arie Iman Prasetya, S.Pd., NRP 69011097;
4. Kasat Samapta Polrestabes Semarang dari Kopol Ibnu Bagus Santosa, S.I.K., M.M NRP 79081490 kepada Kopol Asep Supiyanto, S.Sos., M.H. NRP 73110617;

5. Wakasat Pamobvit Polrestabes Semarang Kopol Faizal Lisa NRP 65070145;

6. Kapolsek Semarang Barat Polrestabes Semarang dari Kopol Dina Novitasari, S.H., S.I.K., M.H. NRP 84111638 kepada Kopol Dicky Hermansyah, S.H., S.I.K. NRP 86091918;

7. Kapolsek Ngaliyan Polrestabes Semarang dari Kopol Umbar Wijaya, S.H. NRP 69120036 kepada AKP Hendrie Suryo Lquisasono, S.H., S.I.K., M.A.P. NRP 88011054;

Sementara itu Kombes Pol Irwan Anwar, S.I.K., S.H., M.Hum dalam arahannya menyampaikan, Penggantian pejabat atau alih tugas di lingkungan polri pada dasarnya adalah merupakan hal yang wajar dan biasa terjadi, guna menjaga dinamika organisasi dan sebagai penyegaran karena didasari oleh kepentingan organisasi maupun pengembangan karier bagi personel yang bersangkutan, dengan adanya pergantian jabatan ini, diharapkan organisasi dapat berjalan dinamis, sebagaimana dirumuskan dalam sistem pembinaan personel, selain itu serah terima jabatan ini juga dimaksudkan untuk meningkatkan produktifitas kinerja organisasi serta menumbuhkan semangat pengabdian, sehingga sebagai anggota polri kita dituntut untuk mampu berperan dan bertanggung jawab menyelenggarakan tugas polri dalam memelihara keamanan dan ketertiban masyarakat, menegakkan hukum serta memberikan perlindungan pengayoman dan pelayanan kepada masyarakat dimanapun kita ditugaskan, serta dalam kondisi apapun. Saya berharap untuk personil yang meninggalkan Polrestabes diharapkan menjaga nama baik Polrestabes karna personil di Polrestabes merupakan orang-orang pilihan" ujar Kombes Pol Irwan.

Sementara itu Kombes Pol Irwan menyinggung penanganan demo kemaren, "Demo di Kota Semarang kemaren alhamdulillah berjalan dengan aman dan tertib. Berbeda dengan kota-kota yang lain terdapat keributan, hal itu tidak bisa di kesampingkan kesiapan kita sejak dini serta penanganan yg humanis terhadap pengunjung rasa tentunya" tandasnya.

Editor : JIS Agung w

Sumber : Andi/Humas